

高畑小の夏休み

校長 室伏 亜紀

今年の夏は特別に暑い日が続きました。そんな中、 今年も、地域やPTAの皆様が、子どもたちのため に様々な行事を企画し、実施してくださいました。

夏休みに入ってすぐに行われたPTAによるラジ オ体操には、早朝からたくさんの子どもたちが参加 しました。お父様の参加も多く見られ、一緒に体操 する子どもたちが嬉しそうでした。また、7月22 日には高畑町会の方々による夏祭りが行われまし た。とても暑い日で、かき氷のコーナーには長蛇の 列ができていました。子どもたちは汗びっしょりに なりながら、輪投げやストラックアウトなど、工夫 された様々なコーナーを回って楽しんでいました。 7月末の一週間には、学校支援地域本部の皆様の御 支援による夏休みわくわくスクールが行われまし た。今年も保護者や地域の皆様、本校の教員が講師 となり、37の講座が開かれました。その中から、 2つの講座を御紹介します。親児の会による「水で っぽう大会」には、200名を超える児童が参加し ました。第二校庭に集まった子どもたちは、この日 のために用意した、水鉄砲というより「ウォーター ガン」と呼びたくなるようなかっこいい銃を携え、 満面の笑顔で走り回っていました。参加した大人も、 一緒になって楽しんでいたのが印象的でした。高畑 読み聞かせの会による「夏のお話会」にも多くの子 どもたちが参加しました。参加者が事前に書いたカ ードが物語の内容を左右する奇想天外なお話のとき には、体育館が大きな笑いの渦に包まれていました。

保護者、地域の皆様には子どもたちの充実した夏 休みのために御協力いただき、ありがとうございま した。様々な行事に参加させていただいた子どもた ちは、楽しみながら貴重な経験をすることができま した。改めて高畑小の子どもたちが地域に守られ、 愛されていることを実感しました。御協力いただき ました皆様に心から感謝申し上げます。夏休みわく わくスクールの写真は、校長室前の廊下に掲示して おりますので、学校公開の際に是非御覧ください。

2学期には、開校70周年記念行事や展覧会など の行事も予定されています。引き続き、本校の教育 活動に御理解、御協力を賜りますよう、よろしくお 願い申し上げます。





大田区立高畑小学校 学校だより 9月号

令和5年 9月1日(金)発行 校長 室伏 亜紀

〒144-0056 西六郷3-28-23

http://www.ota-school.ed.jp/takahata-es/index.html



→ 9月の行事予定

SC: スクールカウンセラー来校日 (SC 来校日につながる、相談室の電話番号 080-5977-6195)							
1	金	始業式 4時間授業給食なし					
2	土						
3	日						
4	月	全校朝会 午前授業 給食始 専科始					
5	火	事前検診(5年) SC					
	水	伊豆高原移動教室(5年)始					
6		PTA給食試食会					
		1年生水曜日5時間授業始					
7	木	伊豆高原移動教室(5年)終 計測(1年)					
8	金	安全指導日 (防災) 計測 (2年) SC					
9	土						
10	日						
11	月	読書タイム 委員会活動 避難訓練(地震火災) 計測(3年)					
19	火	大田区小学生漢字検定 計測(4年) SC					
12		あいさつ週間 (~16日)					
13	水	児童集会 計測(5年)					
14	木	計測(6年)					
15	金	学校公開(1日目 1校時~4校時参観可能) SC					
16	土	学校公開(2日目 1校時~3校時参観可能) 土曜補習教室					
17	日						
18	月	敬老の日					
19	火	SC					
20	水	音楽朝会 午前授業 研究授業6年					
21	木	5時間授業(個人面談のため) 個人面談①					
22	金	個人面談② SC					
23	土	秋分の日					
24	日						
25	月	全校朝会 クラブ活動					
26	火	5 時間授業 (個人面談のため) 個人面談③ SC					
27	水	体育朝会 午前授業 研究授業2年					
28	木	個人面談④					
29	金	社会科見学(4年) SC					
30	土						

移動教室に向けて 5年

5年担任 金丸 亜矢

5年生は9月6日(水)と7日(木)の2日間、伊豆 高原移動教室に行ってきます。移動教室のめあては

- ① 伊豆地方の見学・体験を通して、動植物や地理、産業などの特色に関心をもつ。
- ② 集団活動を通して、友達同士の触れ合いを深め、楽し い思い出をつくる。
- ③ ③友達を思いやり、共に協力し合い、1泊2日の規律 ある団体生活を送る。

以上の3点です。

1日目には、伊豆高原の豊かな自然を生かした体験学習、周辺散策、そして子どもたちも楽しみにしているキャンドルファイヤーを予定しています。2日目は、伊豆高原の特徴的な地形を味わえる大室山の散策、さまざまな動物と触れ合えるシャボテン公園でのグループ活動を計画しています。

子どもたちは実行委員を中心に作った「約束を守って、 笑顔で安全に楽しもう」というスローガンを基に、バスレクの出し物を考えたり、キャンドルファイヤーの踊りの練習をしたりと1学期から準備をしてきました。家庭と離れて過ごす2日間は子どもたちにとって貴重な体験になり、大きな成長に繋がると考えています。充実した2日間になるように、担任一同指導していきます。





9月の生活目標 「安全なくらしをしよう」

生活指導部 清水 香奈

*道順など登下校のルール・時刻を守ろう

(登校8:15~8:25)

- *廊下や階段は右側通行を守り、静かに歩こう
- *安全な遊び方について考えよう
- *自分からあいさつをしっかりしよう

新学期が始まりました。自分から明るい笑顔で挨拶を して、たくさんの友達と楽しく学校生活を送ってほしい と思います。

久しぶりの登校で楽しく活動したくなる時期です。こ のような時こそ、けがをしないように落ち着いて学校生 活を送っていけるように指導をしていきます。

引き続き、手洗いなどに気を付け、感染症対策をしっかりと行い、安全な生活を送れるように、御協力をお願いいたします。また、校内に限らず、登下校のルールや公園等での遊び方等、再度確認し、安全な生活が送れるよう指導していきます。

外国語活動・外国語について

外国語担当 緒方 理子

3・4年生は「外国語活動」として英語に慣れ親しみ、 5・6年生は「外国語科」として、英語を学習しています。 1・2年生も、区方針により、年間8時間の外国語活動を 行っています。

小学校では、「聞く・話す」活動が、学習の大きな割合を占めます。子どもたちは、外国語教育指導員(ALT)とコミュニケーションをとったり、デジタル教科書の音声を聞いたりしながら、学習を進めています。

5・6年生には、家でもデジタル教科書などで英語の音声を聞くよう話しています。

御家庭でも、英語の歌や話を聞く機会をつくり、お子さんと一緒に、英語を楽しんでみてください。

楽しい水泳の時間 3年

- ・けのびとバタ足で、プールの反対側まで行けるように頑張って練習しました。 (1組 I・R)
- ・バタ足で競争して、プールの反対側まで行くのが楽しかったです。(2組 M・A)
- ・クロールの手を上手に回せるように練習を頑張りました。(3組 I・Y)
- ・バタ足で足をしっかり動かして、水しぶきが出ないよう に頑張りました。 (4組 H・S)
- ・最初は無理だと思ったけど、頑張って泳いだら検定で11 級に合格できて、嬉しかったです。 (5組 A・I)



3年生は、けのびとバタ足がしっかりとできるように、練習しています。また、 安全に気を付けて学習する態度も育てています。泳ぎが得意な子も苦手な子も、 自分のめあてをもち、少しでも泳げるように一生懸命練習しています。

